
日　時：令和２年１０月１３日 12：30 ～

１、点　　　鐘
２、ロータリーソング斉唱「我等の生業」
３、ゲスト紹介
　　　鴨川未来クラブ ＮＥＸＴ
　　　　　久根崎 克 己 様
４、会長挨拶
５、幹事報告

会 長  亀 田 美 穂

会 長  亀 田 美 穂

会 長  亀 田 美 穂
副幹事  神 定 浩 明

６、外部卓話
７、その他の報告
　　　城西国際大学署名について
８、ニコニコボックス
９、出席報告
10、点　　鐘

久 根 崎 克 己 様

樋 口 洋 子 会員

長 谷 川 治 夫 会員
会 長  亀 田 美 穂

第 13 回   例   会   報   告

これからも引き続き観光が賑わうことでしょう。
GO TO EAT も地域の飲食業にとって大事なものに
なっていると思います。
　しかしながら飲食業を盛り上げるための取り組みが
ある問題にもなりました。特定の飲食店予約サイトで
予約をすれば夕食時間帯に１０００円分のポイントが
付く仕組みを使い、最低限のオーダーを３２７円して
差額の６７３円のポイントを得、系列店で同じことを
繰り返しいくつか店舗を渡り歩き、ポイントをためて
７０００～８０００円くらいになったところでポイン
ト利用のみで店を利用する錬金術の様な事をする一部
の心無い利用者がいました。利用者にとってみればも
うけが出てもお店側にとってみればマイナスです。こ
れは「鳥貴族」が対象になった問題でした。
　この制度は色々な人が予約サイトを使用し飲食業の
経済を回していくシステムのはずであるのにも関わら
ず、心無い一部の人のために制度の変更が余儀なくさ
れ使い勝手の悪い難しいものに変更されていくような
ことになってしまいました。例えば、予約時に席のみ
の予約はできない、コース料理を頼まなければ使用で
きないなどです。一方で、最低ポイント分の利用をし
なければならないと政府がすぐに変更をしたことはお
店を守るためにはよかったことです。
　農水省は予約状況について今月１・２日の２日間で
約１１５万人分に上ったと公表しています。ポイント
に換算すると約１０億円分になるそうです。たった２
日で１０億円分の経済が動く予定でした。
　GO TO は期間限定とはいえ経済を動かす大きな取り
組みです。
　我々はモラルを持って応援をしていきたいものです。

　夏から GO TO トラベルそして１０月より GO TO 
EATが始まりました。
　新型コロナウイルス感染症が心配ではありました
が、観光業が大きな産業の一つである鴨川にとって
GO TO トラベルが始まりお盆のころには経済が動き人
も賑わう大きな要因になりました。現在もこのキャン
ペーンによって多くの旅行者が鴨川の地を訪ねてきて
くださいます。
　一部の大手旅行サイトにおいて旅行代金の割引額が
縮小するなどの動きが相次いでおりましたが、観光庁
が追加で給付金を旅行サイトなどに配分することで割
引額を元に戻すよう求める方針であることが分かり、

会  長  挨  拶
会   長　亀　田　美　穂

10月 27日　会計報告

10月20日　会員卓話
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＊出席報告　　出席免除会員 …… 3 名

例 会 日 会 員 総 数 出 席 Ｍ ．Ｕ 出席率 (％)
10 月　　6日 32 19 9 90.32%
10 月　13日 32 20 5 80.65%

＊ニコニコボックス

※本日のニコニコボックス：７,０００円（本日までの累計額：１３８,０００円）

氏　　　名 メ ッ セ ー ジ 氏　　　名 メ ッ セ ー ジ

神 定 浩 明 父の介護で妻に感謝

本 多 利 夫 会員誕生日祝いお礼

樋 口 洋 子 進めようバリアフリーステッカー

＊ポリオ募金
１０月１３日：０円（本日までの累計額：１５,０００円）

１．コーディネーター便りが届いております。
２．風の便りが届いております。
３．ハイライト米山が届いております。

＊幹事報告 …  副幹事　神  定  浩  明

＊外部卓話
　鴨川未来クラブ NEXT 久根崎  克  己  様
【生きる】
①私にとって、現実の生きるとは
②３１年間ＡＬＳと闘ってきた患者遺族の寄稿から
③延命について私の考え
④ゴールの見えないマラソン
⑤介護について
⑥聖火ランナーとして

[2]


